

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 15. Dezember 2022 stellt die Fraktion der sozialdemokratischen Bezirksrättinnen und Bezirksräten und der Klub von Neos den nachstehenden

Antrag

betreffend

Erneuerung Kleinkind-Spielplatz im Resselpark

Die zuständige Magistratsabteilung 42 wird ersucht, im Kleinkind-Spielplatz den aus Kieselsteinen bestehenden Fallschutz durch Kunstrasen zu ersetzen und mit neuen Spielgeräten zu attraktivieren.

Begründung

Die Bezirksvertretung hat den Austausch des bestehenden Fallschutzes beschlossen, weil derzeit die Gefahr besteht, dass die Scherben zu Bruch gehender Flaschen mit den Steinen vermischt werden. Eine Ersetzung durch Rindenmulch würde dieses Problem nicht wirklich lösen. Ein Bodenbelag aus Kunstrasen hat gegenüber einer Kunststoff-EPDM-Fläche jedoch den Vorteil der Wasserdurchlässigkeit. Um im Zuge des Austausches des Bodenbelags auch gleich die am Kleinkindspielplatz im Resselpark bestehenden Spielgeräte zu attraktivieren soll vorab geprüft werden, welche Geräte erneuerungsbedürftig wären bzw. ob und welche zusätzlichen Geräte Platz finden könnten.